

ABSTRAK

Slamet Riadi: *Manajemen Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo Kecamatan Kedungjajang Kabupaten Lumajang Tahun Pelajaran 2015/2016*

Sekolah adalah salah satu lembaga pendidikan yang mempunyai suatu kekuatan untuk membantu dan mengantarkan peserta didik menuju cita-cita yang mereka harapkan. Sekolah yang baik adalah sekolah yang bisa mencetak siswa-siswi yang berprestasi tinggi dan dapat memanfaatkan guru-guru yang berkualitas serta mendapatkan kepercayaan dari masyarakat sekitar sehingga visi-misi yang telah disusun bisa terealisasi dengan baik sesuai dengan harapan.

Fokus penelitian ini yaitu: Bagaimana Manajemen Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo?. Sub fokus penelitian meliputi: (1) Bagaimana Perencanaan Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo? (2) Bagaimana Pengorganisasian Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo? (3) Bagaimana Pengawasan Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo?

Tujuan umum penelitian ini yaitu: mendeskripsikan Manajemen Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo. Adapun tujuan khusus penelitian ini yaitu: (1) mendeskripsikan Perencanaan Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo; (2) mendeskripsikan Pengorganisasian Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo; (3) mendeskripsikan Pengawasan Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo.

Metode ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Subyek penelitian menggunakan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data deskriptif kualitatif dengan langkah-langkah menggunakan: observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun analisis data menggunakan: *data reduction*, *data display*, dan *verification*. Serta keabsahan data menggunakan teknik triangulasi sumber dan metode.

Kesimpulan penelitian ini yaitu: (1) Perencanaan Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo dengan cara; perencanaan Humas, selalu memperhitungkan 5W 1H (*What, Why, Who, When, Where dan How*, menentukan penanggung jawab setiap program kerja yang ada sesuai dengan keahlian masing-masing orang.; (2) Pengorganisasian Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin Desa Wonorejo; dengan cara berusaha mengatur pengorganisasiannya dengan baik sesuai dengan kemampuan masing-masing orang dan tetap berpegangan pada jalur kerja yang ada dalam struktur organisasi sekolah.; (3) Pengawasan Humas Dalam Mewujudkan Visi-Misi Di Madrasah Aliyah Syarifuddin dengan cara; menerima laporan melalui rapat terprogram seperti rapat setiap sebulan sekali, menerima laporan melalui rapat rutin setiap 2 bulan sekali, menerima laporan melalui rapat Insidental, memantau langsung realisasi program humas sekolah.